
 

 

in 城北地区社会福祉協議会  

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

 

・裁判員裁判制度の言葉は知っていたけど，今

日で一層分かりました。  

・資料がとても良く，やさしい言葉でよく理解

できました。  

・大変分かりやすかったです。  

 

・今日の講座で裁判所が身近になりました。  

・とても分かりやすい講話で，楽しく時間を過

ごさせていただきました。  

・なかなか普段は聞くことのできない話を聞か

せていただきました。  

・言葉が分かりやすかったです。  

 

平成３０年１１月２１日（水），城北地区社会福祉協議会のみなさまに，

裁判員制度の出前講義を行い，２５名の方にご参加いただきました。  

講師の小口裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の  

現状などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

裁判員制度を身近に感じていただくきっかけになったのではないかと

思います。  

 


